



Pressemitteilung

München, 21. Dezember 2015

SCHWARZ AUF WEISS - Teil 5 Graffiti-Ausstellung

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 14. Januar 2016 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 15. – 24. Januar 2016
Öffnungszeiten: Mo, Di, Do, Fr 16 bis 20 Uhr

Bereits zum fünften Mal veranstaltet die FÄRBEREI unter dem Titel „Schwarz auf Weiß“ Farbenspiele der ganz besonderen Art. Wer Angst im Dunkeln hat, sollte eine Taschenlampe mitbringen. Graffiti 360 Grad in alle Richtungen. Ein Hort der guten Laune und des schlechten Geschmacks. Buchstabe und Wort gehen unter die Haut – eine Mischung aus Planetarium und Geisterbahn: drunter und drüber, organisch, lebendig, gewachsen, verfallen, aufgebaut, zerstört, wiederaufgebaut verdunkelt, erleuchtet und niemals fertig. Man steht außen vor und mittendrin.

Nach einem Ausstellungskonzept von z-rok (Wolfgang Lehnerer) verwandeln er und seine Kollegen die Galerie der Färberei in ein einzigartiges Kunstwerk, das tangiert.

„**Schwarz auf Weiß - Teil 5**“ ist vom **15. bis 24. Januar** in der **FÄRBEREI**, Kreisjugendring München-Stadt, zu sehen. Die **Vernissage** findet am **14. Januar ab 19 Uhr** statt. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt